
PV du Comité Directeur 
 

Réunion du 8 février 2018 à 18h30 –District du Jura 
 

Présents : Mrs Michel BARRAUX,Didier BUATOIS,Jean-Claude CLERC, François FRAICHARD, Denis 
JACQUES, Jean-Pascal MINARO, Jean-Louis MONNOT,Michel SORNAY, Bernard STEPIEN, Nicolas THABARD, 
Didier VINCENTet Alain BOUVIER 

Excusés : Mme Sofia GARCIA,MrsGérard DEBOVE, Patrick GIROD, Michel MONIOTTE, Eric PATENAT. 

Absent :M. Ahmet CEYHAN 

Invités excusés : Mrs Ludovic CORNEBOIS, David PARIS et François RODRIGUEZ 

Approbation des PV du CD du  21-12 et Bureau du 15-01 :approuvéssans remarque 

Démission : 

M. Ahmet CEYHAN a fait part de sa décision de quitter le Comité Directeur. Ce choix est guidé par des 
raisons professionnelles et personnelles (engagement plus important au sein du club du RC Saint-Claude). 
Cette démission est validée par le Comité Directeur à l’unanimité.  

Condoléances :  

Le District adresse ses sincères condoléances et un message de réconfort : 

 A Denis JACQUES pour le décès de sa maman. 
 A Michel GAEZLLE pour la perte de sa sœur. 
 A la famille et proches de Marcel BELLAT (ancien arbitre et membre commission de discipline) 
 Au RC Saint Claude et à la famille et proches de M. DOGAN Suleyman, président du RC Saint-

Claude et arbitre.  

Félicitations : 

 Le District adresse ses sincères et vives félicitations : 

 Aux récipiendaires et clubs récompensés lors de la Journée des Passionnés. Merci aux 
personnes qui ont témoigné leur reconnaissance par un mot ou des paroles. 

 Aux différents vainqueurs des compétitions FUTSAL et bonne chance pour les Finales 
Régionales des 10 et 11 février. 

 A Théo GODARD retenu en équipe nationale U17 pour un stage du 22 au 27 janvier en Espagne. 

Informations du Président, Michel SORNAY : 

1. Contrats d’objectifs: 
Michel SORNAY relate divers points relatifs : 

 A l’enveloppe pour 2017-18 qui devrait être constante 
 Aux nouveautés pour la période de 2018 à 2021. 
 4 rubriques pour ces contrats : 

o Actions récurrentes 
o Priorités fédérales (Ambition 2020) 
o Initiatives régionales 
o Actions dans le cadre de la Coupe du Monde Féminine 

 Pour chaque rubrique établissement d’objectifs annuels pour parvenir à un but fixé. 



 Dossier à rédiger dans un délai court : retour pour le 28/02. 
 Un groupe de travail a planché sur la question 

2. Autres points : 
 Bénévoles : la Commission Honneur et Récompenses a désigné les 5 Bénévoles du mois. La 

récompense offerte par la FFF va évoluer vers le haut … 
 Finances: 

o Sponsoring avec Sport 2000 : re-discussion en cours (devrait augmenter) 
o CNDS : baisse de 30 % 
o Réunion avec Mrs Cyril BRERO et Yannick MORLAND pour aide Conseil Départemental 

(étale pour cette saison et pourrait varier dans le futur) 
 Foot en Milieu Scolaire : un RV avec l’Education Nationale a été sollicité pour accélérer le 

développement. 
 Prêt de matériel : tout prêt doit faire l’objet d’une demande et une convention doit être établie 

entre le District et « l’emprunteur ». 
 Toute information règlementaire ou autorisation doit partir du Secrétariat. 
 Toute autorisation (tournoi ou autres) doit être signée ou authentifiée du sceau de l’élu en 

charge du dossier. 
 La gestion des paies est confiée à Profession Sports depuis janvier. 
 Téléphonie / courrier : 

o Orange : proposition installation « fibre optique », étude à faire 
o Téléphonie : revoir les contrats et le principe (standard au lieu de lignes directes) 
o Affranchissement : est-ce encore utile d’avoir une machine à affranchir vu le peu de 

courrier expédié ? 
 Energie : installation d’un compteur électrique Linky 
 Jean-Louis MONNOT et Bernard FAUVEY participeront à une réunion,le jeudi 15 février à 

Lons, pour préparer sous l’égide de SOS Racisme, une journée de la fraternité le 24 juin. 

Assemblée du District : 

1. AG d’été, suite à l’appel lancé aux clubs pour une AG délocalisée le District a reçu une proposition (une 
deuxième est annoncée).Une pré réservation du CARCOM a été faite. 

2. Rappel cette AG est fixée au samedi matin 30 juin. 
3. Une information sera donnée aux clubs pour les diverses modalités (candidatures, proposition de 

modifications de textes …) 

Futsal : 

 Jean-Pascal MINARO fait un point parcellaire sur la saison futsal : 

 La mise en place du dispositif « club responsable table » a été bien accueillie. 
 Le problème de la mise à disposition d’installations reste le point crucial et nuit au déroulement 

des épreuves (créneaux à des heures inadaptées) 
 Manque d’arbitres formés. Comment faire pour attirer des arbitres : instaurer une caisse de 

péréquation pour augmenter les indemnités ? 
 Récompenses : la remise des tee-shirts n’est pas, dans la plupart des cas, bien perçue. Réflexion 

pour changer. 
 Un bilan sera fait prochainement : la saison prochaine la période pourra être allongée suite à 

l’absence de Finales Régionales sous la forme actuelle. 

 

 

 



Journée des Passionnés : 

 Peu de retours. 
 Dans l’ensemble Journée bien perçue, avec un reproche : la longueur 
 Une remontée comme quoi il est parfois difficile de trouver des « volontaires » pour participer à 

cette journée, ce sont souvent les mêmes personnes qui assistent à la réunion. Que faire ? modifier 
la date ? … 

Quel football pour mon territoire : 

 3 réunions ont eu lieu avec une participation correcte, un seul club absent : Jura Nord. 

 Les constats varient d’une réunion à l’autre avec cependant des constances. 

Le planning initial a vu quelques modifications de date. 

 Bilan à faire à l’issue des 16 réunions. 

Discipline : 

 Présentation du bilan fairplay à la mi-saison, voir annexe 1 

Finances : 

Didier BUATOIS présente : 

 L’évolution de trésorerie pour les 4 dernières saisons 
 L’état des paiements des factures 

Finales Jeunes : 

 Suite à l’appel lancé aux clubs le District a reçu 3 propositions dont 2 seulement ont été confirmées. 

 Le Comité Directeur retient la proposition du club de Trois-Monts sous réserve du respect du cahier 
des charges. La candidature du club de Morbier n’est pas retenue car le club a organisé les finales 
récemment (2013-14). Le SG notifiera ces décisions aux clubs concernés. 

Point sportif : 

 Reprise sur herbe seniors : le WE des 10 et 11 février (vu les conditions météo les Membres du CD 
décident de reporter cette journée) 

 Le calendrier va poser des problèmes si les conditions  météo perdurent 
 Jeunes : 

o  les calendriers « phase printemps » ont été envoyés aux clubs. Certains clubs remettent en 
cause la programmation (refus de jouer dans la division attribuée au vu des résultats) 

o La planification des plateaux U7 et U9 aura lieu lors de 3 réunions de secteur (auto gestion 
par les clubs) 

 FMI : sera mise en application à la reprise pour les U13  
o Reste à définir la date précise 
o Interroger les clubs pour savoir si il y a nécessité de faire une formation ou si les clubs 

procèdent à des formations internes 
o En cas de formation groupée les responsables devront se munir d’une tablette (le District 

n’ayant plus de tablette) 

Labellisation : 

 Les clubs de Jura Sud, Jura Dolois et Triangle d’Or ont reçu leur diplôme « Label Jeunes » et dotation 
 EFF : six clubs jurassiens primés : GJ Jura centre (argent) Jura Sud, Jura Dolois, Triangle d’Or, 

Coteaux de Seille et Poligny-Grimont (bronze) 

 



Arbitrage : 

 Examen théorique : 21 candidats ont été reçus. Une demi-journée est prévue pour préparer les 
candidats à l’examen pratique. 

 Saison future : révision de la formule de formation en se dirigeant vers une formation « continue ». 
Etude à faire 

 Examen de mi-saison : aura lieu le 10 février avec des groupes répartis soit le matin, soit l’après 
midi. 

Permanences du dimanche : 

 18-02 : Alain BOUVIER 
 25-02 : Michel BARRAUX 
 04-03 : Jean-Louis MONNOT 
 11-03 : Jean-Pascal MINARO 
 18-03 : Nicolas THABARD 
 Suite au prochain CD 

Licences : 

 Nombre de licences toujours en recul de 2.1 % avec 9421 licences au 6 février. 

 Rappel : un senior signant au-delà du 31 janvier est autorisé à jouer en district divisions autres que 
la première division. 

Prochain CD : 10-03 à 9H00 

Prochain Bureau : non défini 

 

 

   Le Président,                                                    Le secrétaire de séance, 

    Michel SORNAY     Alain BOUVIER 

 

Annexe 1 : classement fairplay à mi-saison (pour information) 

 


